

Betrifft: Überprüfung Fernwärmeanschluss für bestehende Gebäude

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. Juni 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der amtsführende Stadtrat Jürgen Czernohorszky möge die Magistratsabteilung 20 mit einer Überprüfung beauftragen, wie es zukünftig möglich ist, bestehende Gebäude auf der Wieden mit Fernwärme zu versorgen und Gasheizungen zu reduzieren. Das Ergebnis soll der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Behandlung im Umweltausschuss vorgelegt werden.

Begründung

Auch aus Gründen des Klimaschutzes ist es wichtig den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit zu geben, sich an die Fernwärme anschließen zu können. Dadurch kommt es zu einer Reduzierung der Umweltbelastung und Steigerung der Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger auf der Wieden.